

平成 24 年度 岩手のことばを育む親の会 活動状況

■ 気仙支部・2012 年を語る会

去る、2月7日(木)午後6時半から、佐々木信孝会長をお招きして、今年の気仙支部の活動や抱負を語り合いました。

今年は、震災から2年を経過した年、陸前高田市への「幼児教室」設置運動や世田米小学校の巡回指導の実施などへの取組を確認し合いながら、25年度支部活動への夢を熱く語りあいました。

また、24年度県大会・遠野大会で表彰を受けられた方々へ花束を贈呈し共に、これまでの支部や県親の会活動への貢献を労いあいました。参加者は、佐々木県会長、山下顧問、千葉前会長、佐藤先生(高田小) 泉田先生(住田小) それに、櫻岡、村上、黄川田、佐藤、村上、佐藤、岡沢さんなど13名でした。

■ おかけさまですっぴんの会 終了しました。(どもりの子と親と先生の集い)

平成 25 年 1 月 26 日(土曜日)午前 10:00~14:00 まで

会場は・・・盛岡市立桜城小学校

***みんなで餅つき大会をして、お餅を食べながら・・・いろいろ話し合いました！！**

今年は、県内5市町村からの家族や先生方合わせて約34人が参加しました。

餅つきやレクリエーションを通し、友だちと関わり合い、交流し合うことができ楽しい会になりました。レクリエーションでは、自己紹介をしたり、「カレーライス・ゲーム」をしたりして交流を深めました。親は餅のつきの準備や餅だねの支度をしながら悩みを相談していました。また、餅つきでは「杵」と「臼」を使い、みんなで掛け声をかけながら餅をつきました。

今年は、昨年度から参加したくれている、小学生の時に「ことばの教室」に通っていた、現在岩手大学の学生さんやホームページの掲載を見て参加してくれた宮城教育大学の学生さんからも親の交流の中で、自分の実体験や吃に対する思いを話してくれました。今年も友だちの輪が広がった素敵な交流がもてた会でした。

来年も、冬休み明けのこの時期に開催する予定です。幼稚園から大学生・社会人までを対象にしています。ぜひご参加ください。



■ 東北ブロック研修会

平成 24 年 11 月 10 日から 11 日 青森県三沢市開催

■岩手県教育委員会に要望書を提出

平成 24 年 9 月 14 日 県庁 10 階 県教育委員会

今回は、岡崎、千葉副会長並びに主濱事務局長の 3 名で、ことば・きこえ・幼児教育に関する諸課題を踏まえて、菅野洋樹教育長に 4 点にわたる要望書を提出いたしました。

その後、多田英史教育次長をはじめ、関連する課長様方とも懇談をし、これからも、子どもたちのためにより良いことばの環境をつくることを誓って懇談を終えました。

■岩手県保健福祉部障がい福祉課

中度・軽度難聴児の補聴器購入時の助成事業の進展状況

県教育委員会との懇談の後、障がい福祉課千田 充総括課長並びに千田 貴裕主任主査にお会いしました。

昨年度要望し、本年度から岩手県で施行いただいた「中等・軽度難聴児への補聴器購入費用の助成事業」実施の御礼と事業の進展状況をお聞きいたしました。

今後とも、共に協力し合い、対象者の把握に努め、県内各市町村での実施を拡げて行くことを確認いたしました。

■平成 24 年度 岩手県ことばを育む親の会リーダー研修会

平成 24 年 9 月 1～2 日 大船渡市立根町・岩手県立福祉の里センター

今回の研修会は、「県親の会の当面する諸課題について学習・協議をし、課題について理解を深めるとともに、今後の県活動・支部活動に資する。また、三陸大震災の現地の状況を学び、被災した校舎や、仮復旧したことばの教室を見て、今後の各支部活動を通して会員に伝えること」を目的にしました。

県親の会本部役員・および支部役員など 42 名の研修会となりました。

■「岩手のことばを語る会」第 10 回総会

花巻市台温泉 中嶋旅館で

「華鬘草第 5 集」発行

去る 8 月 31 日、盛岡市本町通・橋本屋本店に於いて、華鬘草第 5 号の編集会議を行いました。現在 21 名の原稿が集まっております。

総会の席上では皆様にご披露できますよう、清水端編集委員長のもと編集作業を進めております。

■花巻・金矢 難聴児・親子ふれあいキャンプ [国庫補助事業]

岩手県花巻市金矢 銀河パークはなまき

去る8月25～26日、花巻市金矢「銀河パークはなまき」において、『難聴児・親子ふれあいキャンプ』を無事終了いたしました。各方面のご支援と、ご協力に感謝申し上げます。

特に、当日スタッフとしてご協力いただきました、きこえの教室の先生方には、企画から実行まで大変お世話いただきましたことに深く感謝申し上げます。

■「幼児期の言語教育研修講座」終了の御礼

標記の研修会は、予定通り終了いたしました。何かとありがとうございました。

定員100名のところ、定員を上回るご参加をいただきましたこと重ねてお礼申し上げます。

なお、このことで、ご参加いただきました一部の先生方が、テーブル無しでの受講になりましたことをお詫び申し上げます。

次年度からは、定員に達した時点で受付を締切、受講者の方々にご迷惑のかからないようにいたします。よろしくご諒承くださいますようお願い申し上げます。

平成25年度は、**平成25年8月31日、会場・アイーナ**での開催となりますので、予めお知らせいたします。

■久慈・山形 サマーキャンプ in 平庭高原 [JKA 競輪補助事業]

岩手県久慈市山形町 平庭高原・平庭山荘

多くの方々にご支援と、ご協力をいただきながら、初期の目的を達成して、無事終了しました。とくにも、久慈地区のこことば・きこえ・幼児教室の先生方には、企画から実行までお世話いただきましたことに感謝申し上げます。25年度は・・・盛岡です！！また、会いましょう！

■お知らせ・おめでとうございます！

高屋敷 光男(本会・参与 元事務局長)さんが、全国難聴親の会会長に就任なされました。本会の仕事はそのまま、継続なされるとのこと。

元々ご多忙、超多忙な高屋敷さんですが、これからますます、多忙を極めることになりそうです。また、「こことば」と「きこえ」の親の会の連携は、これまで以上に緊密になって、子どもたち、親たちにとって有意なものとなるものと思います。

■「第45回親の会大会」開催

日時 平成24年6月16日(土) 会場 遠野市民センター 大ホール

学習会では、こことばの教室に通級した経験のある方の発表を行いました。また、講演会では、遠野物語の語り部の方のお話を伺いました。

